

# Leipziger Weihnachtsmarkt 2025

**25. November bis  
23. Dezember 2025**



[www.leipzig.de/weihnachtsmarkt](http://www.leipzig.de/weihnachtsmarkt)



Stadt Leipzig  
Marktamt



[www.leipzig.de/weihnachtsmarkt](http://www.leipzig.de/weihnachtsmarkt)

Stadt Leipzig  
Marktamt

**Herzlich Willkommen!**

Es ist wieder Weihnachtsmarktzeit! Vom 25. November bis 23. Dezember verwandelt sich die City Leipzig in den Leipziger Weihnachtsmarkt. Das traditionsreiche Ereignis bietet eine einmalige thematische Vielfalt rund ums Fest. So gibt es auch dieses Jahr wieder viele Stände mit hochwertiger Handwerksarbeit und Gaumenfreuden aller Art sowie ein wunderbares weihnachtliches Programm. Herzlich willkommen!

**Feierliche Eröffnung:** 25.11. ab 17 Uhr auf dem Marktplatz  
**Tägliche Öffnungszeiten:** So–Do, 11–21 Uhr und Fr + Sa, 11–22 Uhr  
**Abweichende Öffnungszeiten:** 25.11., ab 14 Uhr und 22. + 23.12., 11–20 Uhr  
**Hinweis:** Am 23.12. sind nur die Stände auf dem Markt geöffnet.

Yes, it's time for the Christmas Market again! From 25 November until 23 December, central Leipzig will be transformed into the traditional Christmas fair with its unique thematic variety. As usual, there'll be plenty of stalls selling exquisite arts and crafts as well as oodles of delicious eats and drinks, not to mention a fantastic programme of Yuletide entertainment. So come all ye faithful – we look forward to seeing you! All market stalls open daily at 11am (from 2pm on 25/11) and close at 9pm (11pm on Fri/Sat, 8pm on 22+23/12).

**Stadt Leipzig**  
Marktamt

Katharinenstraße 11  
04109 Leipzig  
Telefon: 0341 123-5929  
E-Mail: marktamt@leipzig.de  
[www.leipzig.de](http://www.leipzig.de)  
[www.facebook.com/leipziger.maerkt](http://www.facebook.com/leipziger.maerkt)

**Mitausrichter:**  
Käthe Wohlfahrt KG  
Heureka Leipzig  
Brennerei Kapaurer des Kapaurer Alois & Co. OHG  
Kalevala Spirit GmbH



**GALERIA**

**Gutschein**  
Für eine süße Überraschung\*

\*Abholung im 3.OG Servicekasse  
Ein Gutschein pro Person, einlösbar solange Vorrat reicht.  
Galeria Leipzig Neumarkt 1

Besuchen Sie uns auf dem Weihnachtsmarkt vor dem Alten Rathaus

Bei uns finden Sie eine große Auswahl an traditionellem deutschem Weihnachtsschmuck, Nussknacker, Pyramiden, Räuchermännchen, Schwibbögen, Glaskugeln...  
Käthe Wohlfahrt®  
Rothenburg ob der Tauber  
[www.kaethe-wohlfahrt.com](http://www.kaethe-wohlfahrt.com)

Nachtarif 1,50 €/h 19–8 Uhr

Rewe Härzschen ab 25 € = 90 min gratis parken

**FROHES PARKEN!**  
Weihnachtsmarkt genießen und günstig parken im Parkhaus Neumarkt.  
Direkt unter dem NEO  
an allen verkaufsoffenen Sonntagen gratis parken.

ERLEBE DAS SCHWEIZER DORF AM PETERSBOGEN.

Alpenflair auf dem Burgplatz. Gemütliche Gondeln, die zum Verweilen einladen & Winterspaß beim Eisstockschießen.  
[petersbogen-leipzig.de](http://petersbogen-leipzig.de)

**HÖFE AM BRÜHL**

**WEIHNACHTS-SHOPPING PUR**  
Festliche Stimmung und Geschenkevielfalt in über 90 Shops.

Mo - Sa: 10-20Uhr verkaufsoffen am 1. + 4. Advent

16.1.–1.3.2026

**»LEIPZIGER EISTRAUM«**  
DIREKT VOR DER OPER LEIPZIG, TÄGLICH VON 10–22 UHR  
Mit runder Eisbahn, Eisstockbahn, Almhütte, Riesenrad und Feuerstellen

**FINN VILLAGE**  
Das finnische Weihnachtsdorf

**NEU!**  
Finnischer Weihnachtsbraten im Brötchen!  
Das 200 Jahre alte Blockhaus kommt zurück!  
Ort: Augustusplatz [www.finnvillage.de](http://www.finnvillage.de)

SANTA'S MAGISCHE GESCHENKSTATION!

Schnapp dir die besten Überraschungen im schönsten Bahnhof Europas.  
PROMENADEN HAUPTBAHNHOF

**Programm 25.11.**  
Opening programme on Tuesday 25 November

**Macht hoch die Tür**  
Das Eröffnungsprogramm am Dienstag, 25.11.

17 Uhr/5pm	Posaunenblasen Bühne Marktplatz Waits performing
17:05 Uhr/5:05pm	Festliche Eröffnung des Weihnachtsmarktes durch den OBM Burkhard Jung, dem Thomanerchor, dem Tanzstudio T.A.B.U. sowie dem Jugend- & Blasorchester Leipzig Opening ceremony
19 Uhr/7pm	Posaunenblasen vom Balkon Altes Rathaus mit den Leipziger Ratspfefern Waits performing on the balcony of the Old City Hall

Am 25.11. öffnet der Weihnachtsmarkt bereits ab 14 Uhr seine Pforten.



**Ho! Ho! Ho!**  
Special programme on Saturday, 29 November

**Heute kommt der Weihnachtsmann**  
Das Sonderprogramm am Samstag, 29.11.

10 Uhr/10am	Konzert des Bergmannblasorchesters Kurbad Schlema e.V. Hauptbahnhof Concert by the BBO Kurbad Schlema e.V. (main station)
11 Uhr/11am	Ankunft des Weihnachtsmanns Hauptbahnhof, Gleis 6 Arrival of Santa Claus at the main station
11–11:30 Uhr 11–11:30 am	Warten auf den Weihnachtsmann Bühne Marktplatz Waiting for Santa Claus (stage on the marketplace)
11:30 Uhr/11:30pm + 19 Uhr/7pm	Posaunenblasen vom Balkon Altes Rathaus Waits performing on the balcony of the Old City Hall
12 Uhr/12 noon	Ankunft des Weihnachtsmanns auf dem Marktplatz Santa Claus arrives at the marketplace
12:30–15 Uhr 12:30 noon–3pm	Musikprogramm Bühne Marktplatz Music programme (stage on the marketplace)
16–16:45 Uhr 4–4:45pm	Weihnachtsmann-Sprechstunde Bühne Marktplatz Chance to meet Santa Claus (marketplace)
17:30–18:30 Uhr 5:30–6:30pm	Nancy Damm singt Weihnachtslieder, Bühne Marktplatz Nancy Damm sings Christmas carols (marketplace)

Herzlichen Dank an den "Verein Eisenbahnmuseum Bayerischer Bahnhof zu Leipzig e.V." für die Unterstützung.



**Adventsprogramm**  
Advent programme

**Jauchzet, frohflocket**  
Täglich wechselndes Adventsprogramm

Posaunenblasen vom Balkon Altes Rathaus Waits performing on the balcony of the Old City Hall
Adventsprogramm Bühne Marktplatz mit Live-Musik, Weihnachtsmannsprechstunde, Märchen-erzähler, Kinderprogramm und vieles mehr Advent programme (stage on the marketplace)
Ab 01.12.–19.12.2025: Von Montag bis Freitag, immer um 17 Uhr lädt die Musikscole Leipzig „Johann Sebastian Bach“ zur Adventsmusik bei Punsch und Plätzchen im Musikschulhof ein. Petersstraße 43, Innenhof Music School Leipzig „Johann Sebastian Bach“

**Verkaufsoffene Sonntage**  
30.11. und 21.12., 13 bis 18 Uhr  
Die gesamte Leipziger Innenstadt lädt zum Shoppen ein.

**Shopping Sundays**  
30th November/23rd December, 1-6 pm  
The entire city center of Leipzig invites you for shopping.

**Die extravagante Dinershow**  
**GANS GANZ ANDERS**  
15.11.–25.–17.01.'26  
Historischer Spiegelpalast  
[www.ganganzanders.de](http://www.ganganzanders.de)

**The extravagant dinner show**  
15th Nov. '25–17th Jan. '26  
Historischer Spiegelpalast

**Weihnachtszirkus AEROS**  
17.12.'25–04.01.'26  
Kleinkunstplatz Cottaweg,  
[www.circus-aeros.de](http://www.circus-aeros.de)

**Christmas circus AEROS**  
17th Dec. '25–4th Jan. '26, Cottaweg

**Anreise & Parken**  
Arrival and parking

**Wohin mit dem Schlitten?**

**Wichtige Infos auf einen Blick**

Hier finden Sie ein paar nützliche Links: für alle Anreisenden und Besucher, die mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder dem Auto kommen.

Scannen Sie die QR-Codes für weitere Informationen.

<b>Bus und Bahn</b> <a href="http://www.leipzig.de/bus-und-bahn">www.leipzig.de/bus-und-bahn</a>	<b>Park and Ride</b> <a href="http://www.leipzig.de/p+r">www.leipzig.de/p+r</a>	<b>Parkhäuser</b> <a href="http://www.leipzig.de/parkhaus-innenstadt">www.leipzig.de/parkhaus-innenstadt</a>	<b>Leipzig Travel</b> <a href="http://www.leipzig.travel">www.leipzig.travel</a>
---	--	---	---



Foto: Käthe Wohlfahrt KG

Anderungen und Irrtümer vorbehalten!

# Hüttenzauber

## Weihnachtsbaum und Lichterglanz



Unter dem traditionellen Weihnachtsbaum entfaltet sich die wunderbare Stimmung des Leipziger Weihnachtsmarktes, wo Sie in den gemütlichen Hütten allerlei winterliche Waren bestaunen und erwerben können. **Marktplatz**

### Christmas tree and enchanting stalls

The magical atmosphere of the Leipzig Christmas Market can be enjoyed beneath the traditional Christmas tree. What more enchanting place could there be to finish off your Christmas shopping?



# Lesewerkstatt

## Lesen und Entdecken

Zwischen Lichterglanz und Tannenduft laden gemütliche Vorlesestunden und Mitmachaktionen zum Verweilen ein.

**Augustusplatz, vor der Oper**  
Do-So von 14 bis 18 Uhr (27.11.-14.12.2025)

**Reading Workshop**  
Look forward to fair reading sessions and small craft activities.



# Ho! Ho! Ho!

## Ihr Kinderlein kommt, so ...

... kommt doch all! Natürlich darf die Hauptperson nicht fehlen:

Ab dem 29. November begrüßt der Weihnachtsmann persönlich die kleinen Besucher des Weihnachtsmarktes.

**Bühne Marktplatz**  
Do + Fr von 16 bis 16:45 Uhr

**Santa Claus's consultation hours**  
From November 29th, Santa Claus personally looks after the little visitors to the Christmas market.



# Anno Domini

## Historischer Weihnachtsmarkt

Historisches Handwerk, deftige Spezereien, der Duft von heißem Met, dazu festlicher Lichterschein von Fackeln und Spielmanns-Musik: Weihnachten wie in alten Zeiten.

### Naschmarkt

**Historical Christmas market**  
Traditional craftsmanship, appetizing aromas, minstrels, mead and flaming torches: Yuletide like yesteryear.



# Unser Sandmännchen

## in Leipzig!

Das Sandmännchen wird 66! Die Ausstellung im Stadtgeschichtlichen Museum zeigt die Geschichte der beliebten TV-Figur aus der DDR bis heute.

### Haus Böttchergräbchen

**Our Sandman in Leipzig**  
The Sandman turns 66. The exhibition at the Museum of City History presents the story of the popular East German TV character up to the present day.



# Grüezi, liebi Lüüti!

## Das Schweizer Dorf

Verbringen Sie eine schöne Zeit mit Familie und Freunden, entdecken Sie Schweizer Atmosphäre und Spezialitäten. Unsere Skigondeln und das Curling laden zum Genießen ein.

### Burgplatz

**The Swiss village**  
You are welcome to spend a pleasant time with family and friends exploring typical Swiss atmosphere and foods. Our ski gondolas and curling invite you to enjoy.

# Leipziger Weihnachtsmarkt 2025

Leipzig Christmas Market 2025

Geöffnet ist So bis Do von 11–21 Uhr, Fr + Sa von 11–22 Uhr, am 22. + 23.12. von 11–20 Uhr.

All market stalls open daily at 11am and close at 9pm (10pm on Fri/Sat), 22/23/12 open at 11am and close at 8pm, shopping sundays on 30/11 and 21/12.

# Es werde Licht

## Magisches Leuchten

Ein engelhafter Chor erleuchtet die Nacht und weist den Weg zum begehbaren Weihnachtsgeschenk.

### Thomaswiese

Die Grimmaische Straße wird zum geheimnisvollen Wald mit magisch leuchtenden Tieren.

### Grimmaische Straße

#### Magical Lights

An angelic choir lights up the night and points the way to the walk-in Christmas present. Grimmaische Straße becomes a mysterious forest with magically glowing animals.



# flair der Nostalgie

## Karussell und Leckereien

Im historischen Etagenkarussell lässt sich nostalgisches Ambiente erleben, während einem der süße Duft der Leckerei-Stände um die Nase weht.

### Salzgäbächen

**Traditional fun fair**  
Nostalgic merry-go-round as well as plenty of tasty delicacies



# Heiß und duftend

## Feuerzangenbowle vor der Nikolaikirche

Ein Weihnachtsmarkt braucht wärmende Feuerzangenbowle und duftende Waffeln. Geselliges Beisammensein und entspanntes Bummeln wecken die Vorfreude auf den Weihnachtsabend.

### Nikolaikirchhof

**Red-wine punch and waffles**  
Germany's most famous hot beverage and delicious waffles



# Märchenwald

## Grimms Märchen in Lebensgröße

Es waren einmal Erlebniswelten, in denen die bekanntesten Märchen nachgestellt wurden, um von Groß und Klein bestaunt und erraten zu werden. Ein fabelhaftes Erlebnis für jedes Alter und die ganze Familie. Und ganz nebenbei kann man beim Märchenrätsel tolle Preise gewinnen.

### Brunnen Augustusplatz, vor der Oper

**Grimms' Fairy Tales**  
Tableaux depicting scenes immortalised by the Brothers Grimm



# Nordische Momente erleben

## Das Finnische Dorf

Köstliche Kleinigkeiten, deftige Mahlzeiten und Glögi ... vieles gibt es im Finn Village zu entdecken. Nicht zu vergessen auch die nordische Handwerkskunst.

### Augustusplatz, vor dem Gewandhaus

**Enjoy Nordic moments**  
Delicious little things, hearty meals and Glögi ... there is much to discover in the Finn Village. Not to forget the Nordic craftsmanship.



# Schmankerl aus den Bergen

## Das Südtiroler Dorf

Ob Speck und Schinken, Alpenkäse oder eine echte Wurzn – in den zünftigen Hütten gibt's Tiroler Spezialitäten vom Feinsten. Am besten mit einem Glühwein direkt vom Winzer oder einem guten Tropfen aus der hauseigenen Brennerei.

### Augustusplatz, Paulinum

**Tasty Alpine fare**  
Tuck in to cheese, ham, bacon, and a whole host of other delicious Tyrolean specialties. Mulled wine (and maybe even something stronger!) will also be served at this market on Augustusplatz. Seeburgstraße